

En souvenir de Simonne

Une communication téléphonique de la fille de Simonne Degandt à notre membre et ancien président Jean-Luc Rollandt nous apprend qu'elle est décédée ce 26 décembre 2025. Elle avait 95 ans et était la deuxième plus ancienne en âge de notre Cercle.

Simonne ayant décidé de remettre son corps à la science, il n'y a aucune cérémonie d'obsèques.



Simonne était membre de notre Cercle depuis de nombreuses années.

Elle était une des dernières « Infirmières Militaire », a terminé sa carrière comme Infirmière en chef et a assuré avec notre membre Patrick Falla le fonctionnement de la Polyclinique Saint-Laurent créée en 1989 après que l'Etat Major de la Défense eut décidé la fermeture de l'hôpital. Elle y resta jusqu'en 1993, moment où MS décida de tout fermer.

Photo de 2015

Toujours soucieuse du bien-être du personnel dont elle avait la gestion, elle avait pu convaincre l'Arsenal d'apporter une modification à son TO pour y « placer » une de ses infirmières qui allait perdre sa place à la fermeture de l'hôpital militaire.

Tout au long de sa carrière elle était très impliquée dans son métier, très humaine, infatigable et une vraie-boute-en-train.

Elle créa très tôt une Amicale des Anciens de l'Hôpital Militaire Saint-Laurent, amicale qu'elle dota d'un Musée où elle entreposait et exposait divers souvenirs dont un important matériel médical déclassé ou reçu en donation par des sympathisants.

Impossible de ne pas rappeler aussi que chaque année Simonne tenait à honorer le monument qui commémorait le décès des militaires américains tués lors de la chute d'un V1 en novembre 1944.



Photo de 2018 lors d'un repas de l'Amicale des Anciens de Saint Laurent

Merci à Marc Cornille et Patrick Falla pour la fourniture des éléments de rédaction
Merci à Madame Henriolle Domique pour la fourniture des photos.